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東海支部愛知地域会 ２０２２年度 第 2 回役員会 議事録 

 

日  時 ：2022 年 7 月 15 日（金）17：00～19：00 

場  所 ：昭和ビル 5階 会議室 （名古屋市中区栄四丁目 3番 26号）  

※WEB会議を併用 

出  席 ：森哲哉 地域会長 近藤万記子 関口啓介 高木耕一 野々川光昭 各副地域会長 

生津康広 西村和哉 会長補佐 澤村喜久夫 直前地域会長 

川本直義 宮坂英司 上原徹也 各室長 

間瀬高歩 笹野直之 東福大輔 黒野有一郎 柳澤力 各委員長・副委員長 

吉元学 委員長 

水野豊秋 監査 

 委任状出席：奥井康史 杉本憲治 石川英樹 

オブザーバー：尾関利勝 小田義彦 各顧問 浅井裕雄 本部理事 

熊野敏行 JIA・愛知賛助会 

欠  席 ：恒川和久 中澤賢一 

議  長 ：高木耕一 

議事録作成担当委員会：総務委員会 

議事録署名人：西村和哉 上原徹也 

前回議事録確認：2022年度第 1回議事録 

 

議 事 

１．地域会長挨拶 

  今期は対面活動をリスタートしたいと考えていたものの、この間、コロナ感染が急速に拡大している。

8 月 5 日に予定している暑気払いは、感染防止対策を図り行いたいと考えている。暑気払いは、賛助会と

も交流する機会ともなるため、ぜひご参加をお願いしたい。役員会の出欠連絡をいただけない傾向にある

が、事務局側の資料の準備があるため連絡は必ずお願いしたい。 

 

２．報告事項 

（１） 本部報告  

   ① 第 290回理事会（ 6/29 ）（ 近藤 ）                      資料－1 

   審議事項 

 ・支部長選任について審議され承認された。佐藤新会長よりの所信表明があり、今後の姿として「頼

りになる建築家、頼りになる JIA」を目指すと説明があった。 

・顧問選任について、顧問を六鹿正治前会長とし、その任期を 1 年間とすることが審議され承認

された。 

・入退会承認について、承認後の正会員数 3,284 名（先月から 20名減少）承認された。 

・委員会委員等の承認について、森暢郎理事（前総務委員会委員長）が承認された。 

   報告事項 

    ・JIA 災害対策本部設置報告 

・UIA 国際マニフェスト・リレー特別準備委員会 

・リトアニア建築家協会と JIAの共催イベント「East-East5」の企画実行のためＷＧを設置 

・公益法人の財務三基準について 

・各支部よりの報告 

・東海支部水野前支部長より、「西尾市生涯学習センター（仮称）設計者支援業務について説明 

佐藤会長より「頼りになる JIA」の事業として相応しい、今後情報を共有したいとの意見が出る。 

・佐藤新会長の所信表明会見掲載の新聞記事 

   補足説明（ 水野 ） 

    ・前財務委員長が急逝されたため、鈴木氏が委員長に就任される。 

・オンライン・リモート対応や環境整備特別委員会の委員長は三重地域会の奥野氏が就任される。 

・退任の挨拶をした際に、資格制度の議事について議長権限で審議事項を却下された事態が今後は

無いように申し上げた。 

（順不同・敬称略） 

下線オンライン出席 
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② 総務委員会（ 6/14 ）（ 水野 ）           資料－2 

  ・学生会員は準会員や協力会員のカテゴリーになるため、地域会規定の規則欄の訂正の作成が必要

である。併せて学生会員の入会申込書も訂正が必要である。 

・支部の規約については本部理事会承認となるため、入会申込書とともに総務系で訂正作業をして

いただきたい。 

③ 職能・資格制度/建築家資格制度委員会（ 6/13・7/11 ）（ 野々川 ）        資料－3 

  ・委員会構成メンバー、6/13合同委員会の内容を報告。 

・建築家資格制度 規則・細則・審査要項・マニュアルの 2022年度改定案について協議。 

建築家認定評議会の決裁を書面審議で経た上で、8月 24日の理事会に上程される予定。 

・7/11 合同委員会の内容を報告。会社の定款に工事請負が記載されているのは良いか等について

は引き続き協議する。 

④ 知的生産者の公共調達に関する法整備連絡協議会（ 7/11 ）（ 澤村 ）       資料－4 

    ・設計者の選定は、価格評価ではなく知的評価により行うことについて協議している。 

・知的生産者選定支援機構の活動、知的生産者の公共調達に関する法律の案について意見交換され

た。2024年の法改正を目指している。 

・昨年度より学校施設はプロポーザルによる設計者選定が推奨され、国から地方自治体に通知が出

されている。 

（２） 支部報告 

① JIA25年賞について（ 水野 ） 資料－5 

  ・6/13から受付が開始され、8/10提出期日である。 

② GC賞について（ 関口 ） 資料－6 

  ・本部国際委員会から東海支部へ業務依頼を頂いている。JIA ゴールデンキューブ賞 2022/2023の

事業計画書は、本部事業として支部役員会にて報告した。 

  ・東海支部が行うことで本部理事会では進んでいるか。（ 西村 ） 

    ⇒国際委員会からは委嘱状が出ている。（ 水野 ） 来年 1月に審査会を行う予定。（ 関口 ） 

  ・事業計画書は本部に提出されたものか（ 上原 ） 

   ⇒支部役員会で報告しているが、国際委員会に提出している。本部理事会において審議されるこ

とはない。（ 関口 ） 事業は東海支部が全面的に請け負う。（ 水野 ） 

・東海支部が全面的に責任を持つということであれば、関口さん等が実行委員として対応されるこ 

ととして理解してよろしいか。 

 ⇒ご理解のとおり。（ 関口 ） 

  ・国際委員会から東海支部へ任されているため、東海支部で事業を実施し本部へ報告すればよい。 

予算不足の場合は国際委員会が補填する。事業は東海支部が推進していくこととなる。（ 小田 ） 

③ 2023年度総会会場について（ 森 ） 

  ・会場は栄のラグナスイート、会費は 6,000円で予約している。 

④ 西尾市生涯学習センター（仮称）設計候補者選定支援業務（ 7/11 ）（ 澤村 ） 

    ・6/1付けで西尾市と契約を締結した。来年 3/15までの業務である。 

・6/26 現地を見学し、7/6 には関係課との打合せに参加した。7 月には敷地の確定、8 月にはコン

ペ要項の素案づくり、10 月の西尾市議会に要項素案を出す予定である。審査員は JIA から推薦

者を上げる。 

    ・8/3西尾市担当課との WEB会議を行う予定である。 

（３） 委員会、地区会、研究会報告 

① 総務委員会（会員担当）（ 笹野：途中退席 ⇒ 森 ） 

・総務委員会の中で賛助会の企業 PR、8/5暑気払いについて打合せを行った。 

・暑気払いでは、新入会員の招待を予定している。 

② 広報委員会（ 奥井：欠席 ） 

③ ブリテン委員会（ 恒川 ：欠席 ⇒ 川本 ） 

・前回は 6/16開催、次回 7/17に開催し編集会議を行う予定である。 

④ 研修委員会（ 東福 ） 

・研修委員会では食事会を開催した。今後は CPD研修会の協力をしていく予定である。 

⑤ 職能・資格制度委員会（ 杉本：欠席 ⇒ 高木 ） 

・7/7委員会開催、次回委員会は 9/1委員会を予定している。 
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⑥ 事業委員会（ 黒野 ） 

・7/4委員会開催。2022年度一寸格子ワークショップについて、愛知県林務課主催のウッドコレク

ション 10/1・10/2が開催される。事業委員会は 10/1（土）のみ参加予定である。 

・猪高小学校ワークショップは、11/21（月）及び 12/12（月）に開催する。予備日として 12/19

（月）を予定している。 

・お店をつくろう（豊橋市）は 8/25・8/26会場準備、8/27・8/28ワークショップを予定している。 

・齋藤氏が教育委員の立場として美浜小学校で企画している紙コップを使用したワークショップは

8/25午前に開催予定している。 

・令和 5年 2月頃に JASCA木質部会との共同事業を春日井市内の工房を会場候補として検討中。 

・8/27岐阜ぺちゃくちゃナイトが開催予定である。登壇者は矢田氏・高木氏を予定している。 

⑦ 建築相談委員会（ 柳澤 ） 

・ホームページを改定していく予定である。士会や企業からのコンペの相談を受けるためのホーム

ページの素案を支部役員会にも諮りつつ検討を始めている。 

・相談案件は 6月以降 3件有り、うち 1件は耐震診断である。 

⑧ 総務委員会（ 間瀬 ） 

・7/11委員会を開催。今期は、役員会資料の調整・取りまとめは出来る限り効率的に進め、地域

会の運営に関する内容について委員会で協議したい。 

⑨ JIA愛知・大学特別委員会（ 川口：欠席 ⇒ 森 ） 

・9/30から金曜日 2時限目、合計 15回の授業を行う。メンバーの入れ替え等について WEB打合せ

を行う予定である、 

⑩ 住宅研究会（ 石川：欠席 ⇒ 西村 ） 

・6/23対面による研究会を開催した。建築家カタログ等、冊子作成について次回以降で協議。 

⑪ 保存研究会（ 中澤：欠席 ） 

⑫ 行政 WG（ 吉元 ） 

・（２）支部報告④西尾市生涯学習センター（仮称）設計候補者選定支援業務の報告内容のとおり。 

⑬ 地区連絡会（ 吉元 ） 

・報告事項なし。 

⑭ 建築家＋特別委員会（ 上原 ） 

・7/14委員会を開催。一宮ノコギリ屋根の工場は記事に掲載したい。2022年度中に発行する。 

・次回は円頓寺商店街にて齋藤氏からの説明の下、開催予定である。 

⑮ JIA愛知・賛助会（ 熊野 ） 

・7/13賛助会役員会を開催。8/5暑気払い出席は 14社 18名が確定。賛助会としては 35名程度集 

めたい。ビンゴ大会には賛助会から 2名協力予定。 

・新規会員は積水化学工業、サージュコーポレーション、チヨダウーテの 3社が入会された。 

・CPD研修会は 10/28（金）18:30から交流会を含めて 21:00まで、会場はラグナスイートで予定 

している。CPD研修会 1社は積水化学工業より希望が出されている。残り 1社は賛助会にて調整。 

    ・懇親ゴルフは 10月の全国大会や CPD研修との重複を避け、11月に開催したい。 

（４）その他報告 

   ① 退会届 正会員 榎戸正浩（ 笹野：途中退席 ⇒ 間瀬 ）            資料－7 

② 2022年度運営協力費、残暑見舞い協力費、暑気払いの出席状況について（ 森 ） 

  ・運営協力費は、愛知地域会では合計約 900万円の収入がある。内訳は賛助会会費 420万円、名簿

広告費 310万円、その次に大きな額が運営協力費である。運営協力費の目標 100万円に対し、未

だ 67万円の状況である。協力をお願いしたい。 

    ・残暑見舞い協力費は、現在 11万円の状況であり、協力をお願いしたい。 

    ・暑気払いの出席状況は、会員 13名、賛助会 18名である。新入会員への案内はコロナ禍の 3年遡

り 6名を予定。7/27申込期日。次回役員会は 90分で終了し、ラグナスイートへ移動する。 

    ・過去の暑気払いでは転入会員、準会員、学生会員の方も無料でご招待していた。案内は会員委員

会から行っていた。（ 生津 ） 

    ・事務所単位の運営協力費は地域会として重要な役割である。昨年協力いただいた事務所には電話

で催促するなど対応すべき。（ 小田 ） 

    ・昨年度の運営協力費は 45社から協力いただいた。今年度は新規に 5社増えている。電話で催促

するなど対応したい。（ 森 ） 
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３．審議事項 

① 入会申込 法人協力会員 株式会社エヌ・エス・ピー住宅事業部中部営業所 

（ 笹野：途中退席 ⇒ 間瀬 ）                        資料－8 

    ・推薦者の記載が無いが、どの様な経緯での入会申込か不明である。推薦者が居ない場合は、地域

会長などが面談する必要がある。面談してから承認の流れである。（ 水野 ） 

    ・過去の例では、賛助会に入会申込があった場合は、賛助会長・会員委員長が面談し、JIA活動内

容、会費、協力費、広告費等を説明し、納得いただいた上で入会申込の上、役員会で審議に諮っ

た。（ 生津 ） 

 ・一旦、審議事項から取り下げ、後日、面談を行うこととする。（ 森 ） 

     ⇒ 審議事項から抹消、継続審議とする。 

 

４．協議事項 

① 地域会 HPについて（ 森 ）                                                   資料－9 

    ・アーキテクトにはブリテンボードとして月に 1回情報を載せている。告知が決まった時点で、ア

ーキテクト（ブリテン委員会）とホームページ（広報委員会）と振り分ける方法がある。担当と

なる受け皿は広報委員会であるが、当面は広報室長で預からせていただきたい。（ 川本 ） 

    ・委員会活動のホームページ掲載について、担当となる受け皿は広報委員会であるが、当面は川本

室長を窓口とさせていただく。ホームページに掲載したい内容は、地域会長、川本室長、奥井広

報委員会、総務委員会に情報を共有する。（ 森 ） 

    ・ホームページが更新されていないが、ホームページの管理は広報委員会が行うべき。（ 小田 ） 

 

５．専決事項（ 後援名義・広告掲載・協賛など ） 

① 暑中企画号への広告依頼について（建設通信新聞）（ 森 ）            資料－10 

  ② 構造寺子屋（構造設計実務者養成講座）への後援名義依頼について（ 森 ）    資料－11 

 

６．その他報告 

  ① 愛知ゆとりある住まい推進協議会（ 7/5 ）（ 宮坂 ）              資料－12 

② 令和 4年度愛知県安心安全マネジメント協議会総会（ 7/7 ）（ 森 ）       資料－13 

  ③ 全国大会について（ 浅井 ） 

    ・支部役員会では実行メンバーを紹介した。小田義彦委員長、実行メンバーとして 8名、浅井裕雄、

関口啓介、高木耕一、近藤万記子、西村和哉、宮坂英司、黒野有一郎、柳澤力により骨格をつく

りたい。会計は笹野直之、大瀧支部長にはサポートをお願いしたい。名前を挙げていない方にも

協力はお願いしていくこととなる。 

    ・全国大会は来年 10月に開催することとなる予定である。 

    ・考えられるテーマを挙げていただき、次回の会合に向けて進めていくこととなる。（ 小田 ） 

    ・今年の全国大会（沖縄）は 10/20～10/22開催。支部役員会も沖縄で行う予定である。（ 関口 ） 

 

７．監査意見 

  ・役員会の出欠については、委任も含めて必ず連絡をすること。本部報告は本部理事から報告していた

だいた方が伝わりやすい。支部役員会では各地域会からの報告や審議事項等も議題に上がっているが、

本日の愛知地域会役員会では支部報告事項に上がっていない。支部役員会報告についても副地域会長

などが責任を持って報告事項として上げること。（ 水野 ） 

  ・ホームページ更新は、メンテナンス・管理としての仕組みを整理していただきたい。（ 尾関 ） 

 

次回役員会 2022年 8月 5日（金）16：00～17：30（JIA東海支部事務局 会議室・WEB会議併用） 

賛助会の企業 PR会 8月 5日（金）15:00～15:50開催 

次回議事録担当委員会：建築相談委員会 

（次回総務委員会：2022年 8月 1日（月）18:00～） 

資料提出先：間瀬高歩 総務委員長 

議事録作成 間瀬高歩 

議事録署名人 西村和哉 

議事録署名人 上原徹也 


